## 安中市立松井田中学校 学校通信 令和6年7月18日発行 NO.15 文章:校長

## 安中市いじめ防止フォーラムが開催されました

7月17日(水)に、新島学園を会場に2024年度安中地区「いじめ防止フォーラム」が開催されました。このフォーラムは、小・中・高校生の代表者が意見交換を行うことでいじめ防止に向けた児童生徒の主体的な取組をより活性化させることを目的としています。本校からは、代表として3年生の〇〇さんが参加しました。「安心して『こころのSOS』を出したり、受け止めたりできるような、互いに支え合う人間関係を築くために、私たちにできること」をテーマに協議をした、最後には、協議した内容をステージ上から全体に発表しました。今後、話し合った内容や他校の情報を松井田中学校の全校生徒にも発信していく予定です。





## 通学路合同点検が行われました

7月12日(金)に、松井田中学校区の通学路合同点検が行われました。登下校中の児童生徒の交通事故防止を目的に平成26年度から安中市教育委員会主催で実施されています。この日は、学校教育課の他、安中警察署、安中土木事務所、松井田振興課、地元区長さんたちにお集まりいただき、雨の中でしたが、保護者の方から出してただいた通学路の危険箇所を実際に見ながら、改善方法について話合いをしました。



しかし、大切なのは、ハード面の整備と共に、生徒の交通安全意識です。こうした方々のご尽力に感謝しつつ、自転車の乗り方や交通ルール、マナー等の指導をしていきたいと思います。ぜひ、ご家庭でも日頃の交通安全について振り返ってみてください。なお、学校ホームページ「通学路安全対策(安中市HPリンク)」から過去の交通安全対策箇所図等をご覧いただけます。

5月27日付で学校より依頼した「街頭指導・通学路の環境整備に向けた事前調査について(お願い)」では、保護者の方から多くの意見をいただきありがとうございました。 今後の通学路合同点検に役立てていこうと思います。今後も校区の危険箇所等でお気付き の点があれば学校までお知らせください。

## 2年生対象の学校保健委員会が行われました

7月11日(木)に、2年生対象の学校保健委員会が行われました。内容は性に関することです。講師は、本校の学校医をお願いしている〇〇医院・医院長の〇〇〇先生です。〇〇〇〇先生は、松井田東中学校時代から30年近く、学校医として生徒たちの健康面のご指導をいただいています。その間、ほぼ毎年、2年生を対象とした性教育を行ってくださっています。生徒たちはしっかり話を聞いていて、異性との接し方について深く考えるきっかけになっ



たようです。やや気持ちが緩みがちになる夏休み前に話が聞けたことは、生徒たちにとっても大変有意義だったと思います。生徒たちの感想を紹介します。

お忙しい中、私達の将来のためにご指導をしてくださってありがとうございました。これからは、異性との関わり方や感染症ワクチンなどに意識して生活していこうと思います。

後先を考えずにその場の雰囲気で行ってしまったことが、大きな問題となり自分だけじゃ責任が取れず、解決できない事があることを知りました。いくら友達だと思っていても相手からしたらそうでなかったり様々なケースがあるので、男女の付き合い方をよく考えて程よい関係でいられるような努力を心がけたい。とてもためになる話を聞けたので、自分の身を守るためにもyesやnoが言えるようになりたいと思います。

私達が知らなかったことや、性行為の危険性、性感染症について知ることができた。甘く見ていては本当に大事なときに痛い目を見ると知った。自分たちの意見だけを信じず正確な情報を得てから考えようと思った。

中学生は体は大人になるけど、気持ちはまだ子どものままなので、異性と二人きりになるなど危険な行動を避けていきたいと思った。

今回の講話では、体と心の成長が伴っていない僕たちに対して、性に関する正しい情報を提供して くださり、ありがとうございました。

本日は私達2年生のために中学生の心と体のことについてお話していただきありがとうございました。私たちには遠いようで身近なものであり、興味を持つ人も多いと思います。そんな中、正しい情報を入手しづらい私達に学校医の方から詳しくお話をうかがうことができてよい学びになりました。中学生で性行為をする危険性が今回でより理解が深まりました。今回のお話を忘れず、中学生のときだけでなく、これからの人生にも活かせるようにしたいです。

